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Сегодня, 17 октября, заместитель городского головы Сергей Шкребец
прокомментировал ситуацию вокруг смонтированной записи, опубликованной в
некоторых средствах массовой информации.      
  - Несколько дней назад в отношении меня было совершено преступление, когда в
средствах массовой информации, на Интернет-сайтах была размещена
сфальсифицированная, неправдивая, тайно записанная и смонтированная информация,
направленная против меня, против городского головы и против моих коллег. Я надеюсь,
что сотрудники правоохранительных органов назовут одного и того же режиссера, одну
и ту же группу лиц, которая на протяжении продолжительного времени этим занимается
в Горловке,  - рассказал Сергей Николаевич.  
  Говоря о фактах, заместитель городского головы проинформировал, что 7 октября, в
тот день, когда в Интернете появилась смонтированная аудиозапись, на размещение
которой не давалось никакого разрешения, Сергей Шкребец был подвергнут угрозам и
шантажу:   
  - Были угрозы, шантаж, ко мне выдвигались требования. И это делал один человек
только для того, чтобы я сломался, пошел у него на поводу. Этого человека я не хотел бы
называть по отчеству, потому что я вырос с его родителями. Я глубоко уважаю его
родителей – это прекрасные, милосердные люди. Но, не назвав его по отчеству, я могу
бросить тень, в случае, если у него есть однофамилец. Поэтому говорю, что 7 октября
мне угрожал, выдвигал требования, ставил условия Руслан Валерьевич Шулика. Тем
записям, которые я пытался анализировать, - от года до полутора лет как минимум, как
они монтировались, как убирались голоса, как это всё было произведено, всё-таки
надеюсь, что будет истина установлена в правоохранительных органах.   
  Отвечая на вопрос журналистов о том, был ли после опубликования записи разговор с
тем человеком, который его записывал, Сергей Николаевич подчеркнул:   
  - Я не вижу смысла о чем-то его спрашивать или что-то ему объяснять. Человек
абсолютно взрослый, человек, которому я помогал в житейских ситуациях, помогал его
ребенку. О чем мне с ним говорить?   
  По словам Сергея Николаевича, городской голова был проинформирован о
предполагаемых провокациях:   
  - Для нас это не было новостью – я и раньше докладывал городскому голове о
предполагаемых провокациях, о складывающейся ситуации. Для меня было новостью то,
что человек шантажировал, выдвигал требования, давал какое-то время, человек
называл полчаса, за которые я должен был что-то сделать. И этому есть подтверждение
на записях мобильных телефонов. Как бы они не монтировали пленки, но по мобильному
телефону об этом со мной говорили. Одно из требований было – я должен был уволить
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неугодного, по их мнению, руководителя, который начал объективный анализ ситуации
сложившейся вокруг ОШ №47.   
  Говоря о сути смонтированной аудиозаписи, Сергей Николаевич подчеркнул, не все
новые идеи воспринимаются сразу, и мы об этом говорили на аппаратном совещании:   
  - Спустя время, я абсолютно объективно хочу сказать – благодаря стратегии, благодаря
нашим разработкам, Горловка с 26 места в рейтинге городов Донецкой области
поднялась на 4-5 место. Благодаря стратегии, которая нужна для того, чтобы взять
проблему, расписать пошагово её решение, расписать время, назначить ответственного.
Ни один оппонент не может сейчас вычеркнуть из биографии городского головы
строительство школы, открытие самого современного центра реабилитации
детей-инвалидов. Проводится реконструкция двух детских садов, открыт современный
центр административных услуг, решаются вопрос химзавода, модернизации освещения и
многое другое. И этого не отнять – это то, что уже внесено в историю за короткое время.
Я точно знаю, что если бы «режиссеры» и группа лиц не мешала работать, у нас уже
было бы сделано намного больше. Я точно знаю – у нас в Горловке будет самый
современный полигон ТБО, самый красивый парк, стадион, Горловка будет развиваться
по самым новым программам и технологиям, которые сейчас приходят с европейских
стран.   
  Сергей Шкребец принес извинения в связи с тем, что произошедшая ситуация со
смонтированной аудиозаписью затронула Николая Андреевича Янковского:   
  - Этот человек золотыми буквами вписал свою фамилию в историю города Горловка. В
Украине существуют единицы предприятий, как ООО «Стиролбиофарм», где
применяются новейшие технологии. В планах Николая Андреевича – сделать Горловку
«зеленым» городом, при его поддержке в Горловке был проведен международный
саммит, а во дворах благодаря его помощи и финансовой поддержке устанавливаются
детские площадки, организовываются места отдыха – это вклад в будущее.   
  Подводя итоги, Сергей Шкребец отметил:

- Я верю в наш город. Я верю в то, что Горловка выходит на новый этап своего развития.
Поданы заявления в правоохранительные органы. Начинается следствие. Но я ещё раз
обращаюсь к этим людям – остановитесь. Остановитесь ради Горловки. Не слушайте
«режиссера», просто подумайте о том, что нам жить в этом городе. Что нам воспитывать
детей в этом городе.  
                      
  "Горловский Медиа Портал"
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